

# SI NO SE INTENSIFICAN LLUVIAS EL AGRO EN PELIGRO



Los técnicos del Ministerio de Agricultura y Alimentación, dirigidos por el Ing. Germán Vega Lozano, realizaron ayer una evaluación de la sequía en el Valle del Mantaro.

Si en los próximos quince días no Hueva en forma intensa, existe el peligro que la agricultura del Valle del Mantaro sea declarada en emergencia.

Esta posibilidad fue revelada ayer luego de una evaluación técnica realizada por representantes del Ministerio de Agricultura y Alimentación en los extensos cultivos del Valle.

El Ing. Germán Vega Lozano, Director Regional de Agricultura y Alimentación, informó que de persistir la sequía se perdería el 60 por ciento de los cultivos.

Señaló que el restante por ciento se encuentra asegurado, por la presencia de canales de riego, como en Sicaya, Chupaca, Orcotuna, Sincos y otros lugares.

Según se pudo constatar, alrededor de 32 mil hectáreas dependen de las lluvias mientras que 28 mil hectáreas tienen regadío.

El Ing. Vega Lozano no precisó el monto de la inversión agrícola, pero señaló que un equipo está evaluando este aspecto conjuntamente con los productores.

Los cultivos predominantes son papa, maíz, habas, trigo y otros productos.

Hace diez años se produjo un fenómeno similar, habiéndose perdido más del 75 por ciento de los sembríos.

De declararse en emergencia el agro, inmediatamente se dispondría el sembrío de otros productos como cebada y trigo, asimismo se pediría facilidades al Banco Agrario.

Mientras tanto, dijo que todo no está perdido, hay esperanzas y en este sentido pidió la colaboración de los campesinos para que no descuiden sus cultivos, por el contrario intensifiquen sus trabajos.